



Per E-Mail

An die im Kanton Zug
akkreditierten Medien

Zug, 7. März 2011

MEDIENMITTEILUNG

Holzschlag zwischen Sihlbrugg und Neuheim

Vom 14. März bis ca. 18. März 2011 ist auf der Kantonsstrasse zwischen Sihlbrugg und Neuheim mit Wartezeiten zu rechnen.

Zwischen dem Kreisel Sihlbrugg und der Laubaukurve (Bösch-Gebäude), in Richtung Neuheim, werden zwischen dem 14. und ca. 18. März 2011 durch das Kantonsforstamt der Direktion des Innern grosskronige Einzelbäume gefällt, um die Sicherheit für Strassenbenutzende zu erhöhen. Dadurch können auf diesem Strassenabschnitt Wartezeiten von maximal 15 Minuten entstehen.

Der steile Hang soll künftig durch einen stufigen Wald mit stabilen Bäumen gestützt werden, welcher Erdrutsche und Steinschlag verhindert und so die Sicherheit der Strassenbenutzenden erhöht.

Wir danken für Ihr Verständnis.

Direktion des Innern

Weitere Auskünfte:

Martin Ziegler, Revierförster

Tel. 041 728 39 58

Foto:

Holzschlag zur Sicherheit der Strassenbenutzenden im Gebiet Sihlbrugg - Neuheim

QUELLE: Kantonsforstamt

